	ОСНОВНЫЕ ТРЕБОВАНИЯ

при проектировании производственных объектов

на промышленной площадке
_________

	BASIC REQUIREMENTS

during designing of production objects in industrial

site of _______

	1. КЛИМАТ

Согласно СНиП  23-01-99 «Строительная климатология» промплощадка относится к 1 климатическому району, к IВ подрайону. 

Климатическое исполнение оборудования и зданий промышленной площадки должно соответствовать классу УХЛ 3 в соответствии с ГОСТ 15150.

Основные  характеристики климатического района и подрайона:

1.1.  Температуры

- Средняя годовая температура  минус 0,9 ºС.

- Средняя температура воздуха в январе от  минус 14 до минус 28 ºС. 

- Средняя температура воздуха в июле от  плюс12 до плюс 21 ºС.

- Абсолютная минимальная  температура воздуха  минус 50 ºС

- Абсолютная максимальная температура воздуха  плюс 36 ºС

- Количество дней со среднесуточной температурой воздуха ≤ 10 ºС составляет 258 дней.

- Максимальная толщина мерзлой почвы – 3 метра.

1.2. Ветер

Согласно СНиП 2.01.07-85 «Нагрузки и воздействия» и СНиП 23-01-99 «Строительная климатология» промплощадка по ветровой нагрузке относится к III-району с показателями:  

- Wo – 0,38 кПа или (38 кгс/м²).

- Преобладающее направление ветра за июнь-август – ЮВ

- Преобладающее направление ветра за декабрь-февраль – ЮВ

- Минимальная из средних скоростей ветра по румбам за июль – 2,2 м/с

- Максимальная из средних скоростей ветра по румбам за январь – 2,9 м/с

- Средняя скорость ветра за период средней суточной температуры воздуха ≤ 8 ºС – 2,5 м/с.

- Средняя скорость ветра за три зимних месяца 5 и более м/с 

1.2. Дождь, снег, грозы

Согласно СНиП 2.01.07-85 «Нагрузки и воздействия» и СНиП  23-01-99 «Строительная климатология» промплощадка по снеговой нагрузке относится к II-району с показателями: - Sq – 1,2 кПа или (120 кгс/м²).

- Максимальная высота снежного покрова может достигать 300мм.

- Количество осадков за апрель-октябрь – 402мм

- Количество осадков за ноябрь-март – 87мм

- Суточный максимум осадков в теплый период года – 82 мм

1.3.  Молнии и песчаные бури

Средняя годовая продолжительность гроз – 40 час. 

Удельная плотность ударов молнии в землю – 2 П, 1 (км2 в год).

1.4.  Влажность воздуха

Согласно СНиП 23-01-99 «Строительная климатология»

- Максимальная средняя месячная относительная влажность воздуха 74%

 - Минимальная средняя месячная относительная влажность воздуха 80%

1.5.  Атмосферное давление

Согласно СНиП 23-01-99 «Строительная климатология»

- Среднее барометрическое давление – 955 кПа.


	1. CLIMATE

According to SNiP 23-01-99 “Construction climatology”, industrial site belongs to climatic area 1, to IB sub-area.
The climatic performance of equipment and buildings of industrial site must correspond to class UKHL 3 in accordance with GOST 15150
Basic characteristics of the climatic area and sub-area:

1.1. Temperature 

- Average annual temperature – minus 0.9(C

- Average air temperature in January – from minus 14 to minus 28(C

- Average air temperature in July – from plus 12 to plus 21(C

- Absolute minimum air temperature – minus 50(C

- Absolute maximum air temperature – plus 36(C

- Number of days with average daily air temperature <10(C – 258 days

- Maximum thickness of frozen soil – 3 meters

1.2. Wind 

According to SNiP 2.01-07-85 “Loads and effects” and SNiP 23-01-99 “Construction climatology”, industrial site by wind load belongs to climatic area III with the following parameters:

- Wo – 038 kPa or (38 kgf/m2)

- Predominant wind direction for June-August – SE

- Predominant wind direction for December-February – SE

- Minimum out of average wind velocities by rhumb lines for July – 2.2 m/s

- Maximum out of average wind velocities by rhumb lines for January – 2.9 m/s

- Average wind velocity for the period of average daily air temperature <8(C – 2.5 m/s

- Average wind velocity for three winter months – 5 and more m/s

1.2. Rain, snow, thunderstorms 

According to SNiP 2.01-07-85 “Loads and effects” and SNiP 23-01-99 “Construction climatology”, industrial site by snow load belongs to climatic area II with parameters: Sq – 1.2 kPa or (120 kgf/m2)

- Maximum height of snow cover may reach 300 mm

- Amount of precipitation for April-October – 402 mm

- Amount of precipitation for November-March – 87 mm

- Daily maximum of precipitation in warm period of year – 82 mm

1.3. Lightnings and sand storms 

Average annual duration of thunderstorms – 40 h

Specific density of lightning strikes into ground – 20-40 times (km2 x year)

1.4. Air humidity 

According to SNiP 23-01-99 “Construction climatology”

- Average monthly relative air humidity in warm month – 74%

- Average monthly relative air humidity in cold month – 80%

1.5. Atmospheric pressure 

According to SNiP 23-01-99 “Construction climatology”

- Average barometric pressure – 955 kPa.



	2. ГЕОЛОГИЯ И ГИДРОЛОГИЯ

2.1.  Промышленная площадка расположена на высоте 400 м выше уровня моря.

2.2. Землетрясения

Согласно СНиП 2.01.07-85 «Нагрузки и воздействия», промплощадка по карте сейсмического микрорайонирования  относится к 8 баллам сейсмической активности.

2.3. Грунтовые воды 

Согласно отчета о сейсмическом микрорайонировании территории предприятия               п/я Г-4753 (г. _____, 1981г.) и отчета о стационарных наблюдениях за режимом грунтовых вод на промышленной площадке «Химпром» 1991г.:

 - Площадка расположена на наиболее повышенной части территории, что создает благоприятные условия стока поверхностных вод и ухудшает условия инфильтрации их в грунт. 

- Зеркало грунтовых вод находится на глубинах от 4 до 7 м от поверхности земли.

- Питание грунтовых вод, в основном, инфильтрационное.

- Минимальный уровень грунтовых вод от поверхности земли в 1958 г. составил 12,30м.

- Максимальный уровень грунтовых вод от поверхности земли в 1974 г. составлял 6,60м.

2.4. Наводнения

Наводнения на промплощадке невозможны.


	2. GEOLOGY AND HYDROLOGY

2.1. Industrial site  is situated at a height of  400 meters above sea level
2.2. Earthquakes 

According to SNiP 2.01-07-85 “Loads and effects” the industrial site according to the chart of seismic micro-zoning belongs to force 8 of seismic activity according to force-12 scale MSK-64.

2.3. Ground water 

According to the report on seismic micro-zoning of the enterprise territory – mail box Г – 4753 (city of ___, 1981) and the report on stationary observations of conditions of ground water in the industrial site “Chimprom” 1991:

- The site is located in the most elevated part of the territory which creates favorable conditions of run-off of surface water and worsens conditions of its infiltration into ground.

- Mirror of ground water is at the depth from 4 to 7 m from ground surface

- Feeding of ground water – basically infiltration one

- Minimum level of ground water from ground surface in 1958 – was 12.30 m

- Maximum level of ground water from ground surface in 1974 – was 6.60 m

2.4. Floods 

Floods in the industrial site – impossible.



	3. САНИТАРНО-ЭКОЛОГИЧЕСКИЕ ТРЕБОВАНИЯ

3.1. Государственные требования к удалению промышленных жидких отходов 

Требования или стандарты изложены в: 

- Федеральный закон  " Об охране окружающей среды" № 7-ФЗ от 10.01.2002 г.;

- Федеральный закон " О санитарно-эпидемиологическом благополучии" ФЗ-52 от 

30.03.1999 г.;

- Водный кодекс РФ  № 167 - ФЗ от 16.11. 1995 г.;

3.2. Государственные требования к удалению промышленных газообразных отходов 

Требования или стандарты изложены в: 

- Федеральный закон  " Об охране окружающей среды" № 7-ФЗ от 10.01.2002 г.;

- Федеральный закон " О санитарно-эпидемиологическом благополучии" ФЗ-52 от 

30.03.1999 г.;

- Федеральный закон  " Об охране атмосферного воздуха" № 96 - ФЗ от 04.05.1999 г

3.3. Государственные требования к удалению промышленных твердых отходов 

Требования или стандарты изложены в: 

- Федеральный закон  " Об охране окружающей среды" № 7-ФЗ от 10.01.2002 г.;

- Федеральный закон " О санитарно-эпидемиологическом благополучии" ФЗ-52 от 

30.03.1999 г.;

- Федеральный закон " Об отходах производства и потребления" № 89 - ФЗ от 24.06.1998 г.

3.4. Государственные требования к устранению шумов 

Требования или стандарты изложены в: 

- Федеральный закон  " Об охране окружающей среды" № 7-ФЗ от 10.01.2002 г.;

- Федеральный закон " О санитарно-эпидемиологическом благополучии" ФЗ-52 от 

30.03.1999 г.;

- Сан ПиН 224.548-96 Физические факторы производственной среды. гигиенические требования к микроклимату производственных помещений;

- СН 2.2.4./2.1.8.562-96 Шум на рабочих местах, в помещениях жилых, общественных зданий и на территории жилой застройки.


	3. SANITARY-ECOLOGICAL REQUIREMENTS

3.1. State requirements for removal of industrial liquid waste 

The requirements are set forth in: 

- Federal law “On protection of environment” No. 7-ФЗ dated 10.01.2002

- Federal law “On sanitary-epidemiological welfare” ФЗ-52 dated 30.03.1999

- Water Code of the RF No. 167-ФЗ dated 16.11.1995

3.2. State requirements to removal of industrial gaseous waste 

The requirements or standards are set forth in:

- Federal law “On protection of environment” No. 7-ФЗ dated 10.01.2002

- Federal law “On sanitary-epidemiological welfare” ФЗ-52 dated 30.03.1999

- Federal law “On protection of atmospheric air” No. 96-ФЗ dated 04.05.1999

3.3. State requirements to removal of industrial hard waste 

The requirements or standards are set forth in:

- Federal law “On protection of environment” No. 7-ФЗ dated 10.01.2002

- Federal law “On sanitary-epidemiological welfare” ФЗ-52 dated 30.03.1999

- Federal law “On waste of production and consumption” No. 89-ФЗ dated 24.06.1998

3.4. State requirements to elimination of noise 

The requirements or standards are set forth in:

- Federal law “On protection of environment” No. 7-ФЗ dated 10.01.2002

- Federal law “On sanitary-epidemiological welfare” ФЗ-52 dated 30.03.1999

- SanPiN 224.548-96 Physical factors of production environment, hygienic requirements to microclimate of production premises

- CH 2.2.4/2.1.8.562-96 Noise at work places, in premises of residential, public buildings and in the territory of residential construction.



	4. СТАНДАРТЫ ПРОЕКТИРОВАНИЯ

Проектная и рабочая документация должны соответствовать законодательству Российской Федерации. Проект должен соответствовать всем строительным, техническим, экологическим, социальным и противопожарным правилам и нормам, действующим в России, в частности требованиям: 
СН-245-77, СНИП 2.02.03-85, СНИП 3.05.01-85, СН-367, СНИП 2.03.01-84, СНИП 3.05.05-85, СНИП 2.01.02-85, СНИП 2.04.05-86, СНИП II-23-81, СНИП 2.01.05-86, СНИП 2.08.2-89, СНИП 102-76, СНИП 2.01.07-85, СНИП 2.09-87, СНИП 174-75, СНИП 2.02.01-85, СНИП 2.09.02-85, СНИП 357-77, СНиП 11-01-95, ПУЭ-85


	4. STANDARDS OF DESIGNING

The FEED (Front End Engineering Design) and the WCD (Working Construction Documentation), their stages and other design documentation must be in compliance with legislation of the Russian Federation . The Project shall be in compliance with all construction, technical, ecological, social and fire rules and norms effective in Russia, in particular, with requirements of: SN 245-77, SNiP 2.02.03-85, SNiP 3.05.01-85, SN-367, SNiP 2.03.01-84, SNiP 3.05.05-85, SNiP 2.01.02-85, SNiP 2.04.05-86, SNiP102-76,  SNiP 2.01.07-85, SNiP2.09-87, SNiP 174-75, SNiP 2.02.01-85, SNiP 2.09.02-85, SNiP 357-77? SNiP 11-01-95, PUE-85


	5. ЭНЕРГОНОСИТЕЛИ и ИНЖЕНЕРНЫЕ СЕТИ

При проектировании возможно использовать следующие энергоносители и инженерные коммуникации, которые имеются на ООО «Усольехимпром»:

Электроэнергия: напряжение  6 кВ, 50 Гц; 380 В, 50 Гц.

Вода пожарохозяйственная: 0,1 – 0,2 МПа

Вода производственная: 0,2 – 0,4 МПа

Воздух технологический: 0,15 – 0,35 МПа

Воздух КИПиА: 0,2 – 0,4 МПа

Азот технический: 0,15 – 0,35 МПа

Пар насыщенный: 0,45 – 0,9 МПа

Дизельное топливо (зим. и летн.) по ГОСТ 305-82

Антрацит АК, АКО, АПК по ГОСТ Р 51586-2000

Кокс фр. 25-40 по ТУ 1104-0076100-00190-437-159-96

Водород: 1500-2500 м3/ч

	5. MAIN ENERGY RESOURCES AVAILABLE ON THE INDUSTRIAL SITE

Following energy resources and engineering communications located on "Usoliechimprom" Ltd

are available for use by designing: 
Power supply: Voltage: 6 kV, 50 Hz; Voltage: 380 V, 50 Hz.
Fire and service water: 0,1 – 0,2 MPa.
Industrial water: 0,2 – 0,4 MPa.
Process air: 0,15 – 0,35 MPa
Instrumentation air: 0,2 – 0,4 MPa
Commercial nitrogen: 0,15 – 0,35 MPa
Saturated vapour: 0,45 – 0,9 MPa
Diesel oil (for winter/summer) according to GOST 305-82
Anthracite AK, AKO, APK according to GOST P 51586-2000

Coke fr. 25-40 according to TU 1104-0076100-00190-437-159-96

Hydrogen: 1500-2500m³/hour

	6. СООТВЕТСТВИЕ ПРОИЗВОДСТВЕННЫХ ОБЪЕКТОВ И ПРОДУКЦИИ ТРЕБОВАНИЯМ ОХРАНЫ ТРУДА 

6.1. Проекты строительства и реконструкции производственных объектов, а также машины, механизмы и другое производственное оборудование, технологические процессы должны соответствовать требованиям охраны труда. 

6.2. Запрещаются строительство, реконструкция, техническое переоснащение производственных объектов, производство и внедрение новой техники, внедрение новых технологий без заключений государственной экспертизы условий труда о соответствии указанных в части первой настоящей статьи проектов требованиям охраны труда. 

6.3. Новые или реконструируемые производственные объекты не могут быть приняты в эксплуатацию без заключений соответствующих федеральных органов исполнительной власти в области государственного надзора и контроля над соблюдением требований охраны труда (в ред. Федерального закона от 22.08.2004 N 122-ФЗ).
6.4. Запрещаются применение в производстве вредных или опасных веществ, материалов, продукции, товаров и оказание услуг, для которых не разработаны методики и средства метрологического контроля, токсикологическая (санитарно-гигиеническая, медико-биологическая) оценка которых не проводилась. 

6.5. В случае использования новых или не применяемых в организации ранее вредных или опасных веществ работодатель обязан до начала использования указанных веществ разработать и согласовать с соответствующими федеральными органами исполнительной власти в области государственного надзора и контроля над соблюдением требований охраны труда меры по сохранению жизни и здоровья работников (в ред. Федерального закона от 22.08.2004 N 122-ФЗ) .
6.6. Машины, механизмы и другое производственное оборудование, транспортные средства, технологические процессы, материалы и химические вещества, средства индивидуальной и коллективной защиты работников, в том числе иностранного производства, должны соответствовать требованиям охраны труда, установленным в Российской Федерации, и иметь сертификаты соответствия.
	6. CORRESPONDENCE OF PRODUCTION UNITS and PRODUCTION TO THE REQUIREMENTS OF INDUSTRIAL SAFETY MEASURES 
6.1. Projects of building and reconstruction of production units, and also machines, mechanisms and other production equipment, technological processes must correspond to the requirements of industrial safety measures.  

 6.2. Building, reconstruction, technical re-equipping of production units, production and inculcation of new techniques, introduction of new technologies are forbidden without the conclusions of testate examination of working conditions about the correspondence of indicated in the part of the first present article projects to the requirements of industrial safety measures.
   6.3. The new or reconstructed production units cannot be accepted in the operation without the conclusions of the corresponding federal organs of executive power in the region of state supervision and control over the observance of the requirements of industrial safety measures (in edition of Federal law from 22.08.2004 N 122-FL). 
 6.4. Application in the production of harmful or dangerous substances, materials, production, goods and the rendering of services, for which the procedures and the means of metrological control were not developed, toxicological (health and hygiene, biomedical) estimation of which was not conducted, is forbidden.   
6.5. In the case of using the new or not used earlier in the organization  harmful or dangerous substances the employer is obligated before the beginning of the use of the indicated  substances to develop and to coordinate with the appropriate federal organs of executive power in the region of state supervision and control over the observance of the requirements of the industrial safety measures on survival and health of workers (in ed. Of Federal law from 22.08.2004 N 122-FL).
 6.6. Machines, mechanisms and other production equipment, vehicles, technological processes, materials and chemical substances, the means of the individual and collective protection of workers, including of foreign production must correspond to the requirements of industrial safety measures, established in the Russian Federation and they must have certificates of correspondence.


